



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和2年
7月27日 No7

本日からお世話になります！保護者面談

なかなか梅雨明けせず、雨空が続いています。本来なら、夏休みを迎え、東京オリンピックが開催されていたのですが、新型コロナウイルス感染拡大により、すべての行事や予定が影響を受けています。今年度は家庭訪問を実施できずにおりましたので、本日27日から（2年生は28日から）保護者の皆様に本校においていただき、担任との面談の機会を設けさせていただきました。保護者の皆様に大変ご多用の折においていただき、また、短時間で申し訳ありませんが、どうぞよろしく願いいたします。

人権集会～みんな大好き！友だちを大切に作る南阿蘇西小学校～

7月14日に、「なかよし委員会」が中心となって、校内放送を使って人権集会を行いました。今回「なかよし委員会」がテーマにしてくれたことは「友だち」です。毎日の学校生活の中で、つい言い過ぎたり、友だちを傷つけてしまったりすることは誰しもありがちです。そんなとき、自分はどうしているのか、どんな言葉を相手にかけているのかを振り返ったり、今後どうするべきなのか話し合ったりする機会となりました。

まず、「ともだちはいいもんだ」の歌を聴き、歌詞を読んでどんなことを思ったのかを各クラスで発表し合いました。「友だちがいると元気が出てくる。」「自分が困ったときや悲しいとき、友だちから声をかけられたり、はげましてもらったりしてうれしかった。」「友だちっていいなって思う。」「友だちを大事にしていきたい。」「困っている友だちがいたら声をかけたい。」などの意見が出されました。各クラスでは、話し合ったことを振り返りながら「ともだちはいいもんだ」をみんなで歌いました。

ともだちはいいもんだ

作詞 岩谷 時子
作曲 三木たかし

ともだちはいいもんだ

目と目でものが言えるんだ

こまったときは力をかそう

えんりよはいらない

いつでもどこでも君を見てるよ

愛をこころに君と歩こう

みんなはひとりのために

ひとりみんなのために

みんなはひとりのために

ひとりのために

ともだちはいいもんだ

言いたいことが言えるんだ

悲しいときははげまし合おう

心はひとつさ

おとなになってもわすれはしない

夢を大事に君と進もう

みんなはひとりのために

ひとりみんなのために

みんなはひとりのために

ひとりのために



南西小ではこれからも、「なかよし委員会」が各学年で作成した「人権標語」を校内放送で紹介したり、以下のことに今後取り組んだりして、友情を深め、いじめのない学校を目指します。

- 友だちの名前を呼ぶときは、「～さん」付けにすること
- 相手に思いやりの気持ちを表し「ふわふわ言葉」を使うこと など

